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Monify tiene unos cuantos cientos de clientes empresariales en la región del Báltico y Polonia. Son un 

representante típico de las pequeñas y medianas empresas. Hemos recibido solicitudes de 

reestructuración durante las últimas 3 semanas debido a COVID-19. Cuando hay una explicación 

detallada con documentación de respaldo, aceptamos la solicitud. Dado el número actual de tales 

casos, la situación de flujo de efectivo parece manejable, pero nadie sabe cómo se desarrollará la 

situación. En uno de los peores escenarios, las pymes se enfrentarán a mayores problemas de 

liquidez y la mayoría de los clientes se reestructurarán. Si vemos que esto sucede, nosotros desde 

Monify seremos uno de los primeros en decirles a los inversores en la plataforma que será necesario 

algún tipo de reestructuración de los pagos por su parte. El objetivo es que después de que termine 

la crisis, todos recuperar nuestro dinero.  


